



NAZ. FORTIER

ECHEVIN No 1.—QUARTIER JACQUES-CARTIER.

— M. Naz. Fortier est une des figures les plus marquantes du conseil. Nous pouvons sans crainte le présenter à la jeunesse laborieuse comme un modèle à imiter, car M. Fortier n'occupe aujourd'hui sa magnifique position que grâce à son activité et à une tenacité remarquable. Intelligent, il comprit qu'il pouvait arriver à se faire un brillant avenir en prenant pour devise : Le travail vient à bout de tout. Nous le voyons, jeune homme, un des premiers ouvriers de Gaspard Rochette.

En 1873, il ouvre un établissement à son compte et : En avant, toujours en avant, sa probité, sa courtoisie l'ont fait l'homme qu'il est, c'est-à-dire, un citoyen dont on est fier en voyant son courage, son énergie ; en constatant ses succès, car, nous pouvons sans craindre le démenti, affirmer que M. Fortier est aujourd'hui une des sommités commerciales de la province de Québec. Son commerce de cuir, très étendu, est des plus prospère.

Grand observateur, M. Fortier a voulu visiter les principales villes d'Europe, non par simple curiosité, mais dans un but pratique, pour tout ce qui touche au commerce et aux finances.

Directeur de la Banque Nationale, actionnaire de la Filature de Coton du Sault Montmorency, de l'Electrique de Québec, de la Cie de Pulpe de Ouïatchouan, échevin pour la quatrième fois du quartier Jacques-Cartier. On voit que M. Fortier ne craint pas la besogne.